

CONCURSO

nacional

Ceramco

2015



alta  
técnica dental

Ceramco<sup>®</sup>3

## **Dentsply México S.A. de C.V. y Ceramco convocan al "2do Concurso Nacional Ceramco 2015"**

Los tres primeros lugares recibirán grandes premios como un curso de capacitación en el Centro Internacional de Capacitación Ceramco, en Burlington, NJ U.S.A., con todos los gastos pagados y también paquetes de productos Dentsply. El caso ganador se publicará en la revista Alta Técnica Dental y el participante tendrá la posibilidad de formar parte del grupo de Instructores de Ceramco a nivel internacional.

### **Bases.**

Podrá participar cualquier persona física que radique en la República Mexicana, excepto empleados de Dentsply México S.A. de C.V.

Sólo se aceptan participaciones individuales.

El caso será de 4 a 8 unidades metal porcelana Anteriores y/o Posteriores unidas o individuales elaboradas con la técnica de estratificación de porcelana, sobre subestructura de metal, simulando un diente natural con las características y edad que el participante decida. Únicamente se puede utilizar el Sistema de Porcelana Ceramco3, debiendo emplear la mayor cantidad de masas posibles (dentinas opacas, modificadores de dentina, margen, esmaltes opalescentes y naturales, tintes entre otros).

El participante deberá realizar un documento en Word, donde se explique (con un mapa de la prótesis), qué masas cerámicas se usaron, en dónde y la razón del uso, además anexará fotografías(JPG) de pasos de la estratificación con un máximo de 5 cuartillas, incluidos todos los datos personales del participante. Para designar a los ganadores se tomará en cuenta la naturalidad de la prótesis, su ajuste, la creatividad en los efectos, y la exactitud de acuerdo al mapeo. También se valorará la preparación del modelo así como su presentación. Este documento se deberá enviar al correo electrónico [gustavo.monroy@dentsply.com](mailto:gustavo.monroy@dentsply.com) con el asunto "Concurso Ceramco 2015". El participante NO debe enviar el caso físico hasta que le sea solicitado por personal de Dentsply México.

Todos los documentos participantes serán revisados y se seleccionarán a los 10 mejores, que serán publicados en nuestra página de Facebook : ([dentsplyMX](#)) en donde los 3 primeros lugares serán elegidos por votación de nuestros seguidores.

Todos los participantes tendrán la posibilidad de que su caso y/o fotografías sean usados por Dentsply México S.A. de C.V. para artículos promocionales y/o publicitarios, por lo que al participar en el "2do. Concurso Nacional Ceramco 2015" expresamente ceden los derechos de dichos casos y/o fotografías a Dentsply México S.A. de C.V. el crédito para cada participante por la autoría de dichos casos y/o fotografías será reconocido en cada publicación y/o publicidad.



## **Premios.**

1er.lugar .

Curso de Cerámica Avanzada en el Centro de Capacitación Ceramco en Burlington, NJ U.S.A. con todos los gastos pagados.

Publicación del caso en la revista Alta Técnica Dental

Paquete Master de productos Dentsply

2do. Lugar

Curso de Cerámica Avanzada en el Centro de Capacitación Ceramco en Burlington, NJ con todos los gastos pagados.

Paquete Profesional de productos Dentsply

Publicación del caso en la revista MDT de Dentsply.

3er. Lugar

Curso de Cerámica Avanzada en el Centro de Capacitación Ceramco en Burlington, NJ con todos los gastos pagados.

Paquete Junior de productos Dentsply

## **Jurado.**

Los 10 casos que se subirán a Facebook, serán seleccionados por un jurado compuesto por reconocidos Dentistas, Académicos y Técnicos Dentales de nuestro país, mismos que se darán a conocer previo a la fecha de preselección

Los premios incluyen boleto de avión con salida de y llegada a la Cd. de México.

Para ser acreedores a los premios los ganadores deberán presentar su pasaporte y visa vigentes en la fecha establecida. En caso de no hacerlo los organizadores se reservan el derecho de adjudicar el premio a otro participante del "2do Concurso Nacional Ceramco 2015"

Los premios no son transferibles ni canjeables

## **Fechas del Concurso**

Fecha límite para recibir casos participantes: 6 Abril 2015 (vía E-Mail)

Preselección de trabajos: 8 Abril 2015

Recepción física de los casos seleccionados: 9 al 17 Abril 2015

Votación en página de Facebook: 16 al 19 Abril 2015

Publicación de ganadores en página de Facebook: 20 de Abril 2015

Presentación de Visa y Pasaporte Vigentes: 15 de Mayo 2015



Calzada Vallejo 846  
Industrial Vallejo  
CP. 02300 México, D.F.  
Tel. 01 (55) 5587 6488  
[www.dentsply.com.mx](http://www.dentsply.com.mx)  
 /DentsplyMX

For Better Dentistry

---

**DENTSPLY**